Miles de familias piden por "la paz en el mundo" a la Virgen de Torreciudad

"Entrega generosa, comprensión y servicio" caracterizan el perfil de familia que traza Juan Pablo II en el mensaje que envió al santuario de Torreciudad, y que fue leído por su Nuncio en España, Manuel Monteiro de Castro, a los quince mil participantes llegados de toda España para participar en la XIV Jornada Mariana de la Familia.

El Nuncio presidió la celebración eucarística que centró el programa de la XIV Jornada Mariana de la Familia celebrada en el santuario de Torreciudad, con la finalidad de "pedir por la paz en el mundo". Durante la homilía, el Nuncio dijo que "lo que da sentido a nuestra vida es la oración, la recepción de los sacramentos y un esfuerzo renovado cada día por seguir las enseñanzas del Señor".

En otro momento, señaló que la familia es "la primerísima fuente de estabilidad y de bienestar de la comunidad humana —municipio, provincia, nación o sociedad más global — y es piedra viva de la comunidad eclesial". Asimismo, señaló que los actuales ambientes de crisis familiares, conflictos étnicos,

actitudes racistas o la búsqueda de los propios intereses "son causas de que muchos jóvenes de hoy no estén contentos, no se sientan felices – por lo que apeló - a la oración y recepción de los sacramentos como fuentes de esperanza y sentido a la vida".

El Nuncio expresó su alegría de encontrarse en Torreciudad y evocó recuerdos personales con san Josemaría Escrivá: "Estoy feliz de encontrarme aquí, en este santuario que muestra su devoción mariana".

Ofrendas de las familias

Antes de la Eucaristía tuvo lugar las Ofrendas a la virgen presentadas por familias, colegios, asociaciones juveniles y grupos procedentes de todas las regiones y de países extranjeros, con todo tipo de productos, como flores, fabada asturiana, vinos, aceites, además del ofrecimiento de niños recién nacidos,

becas, libros, camisetas y otro tipo de ofrendas.

Entre las familias llegadas del extranjero estuvieron los Gebrauskas, de Lituania, que ofrecieron una muñeca tradicional y un plato con la imagen de Nuestra Señora del Amanecer; los argentinos López Peña, de la ciudad de Córdoba, presentaron un libro de poesías en nombre de todas las familias argentinas; y las hermanas Rodríguez Gil, desde Ruanda, entregaron un libro y un rosario.

El club madrileño Alcolea ofreció "unos frutos buenísimos a la Virgen, para que ella nos ayude también a dar abundantes frutos"; los colegios Miravalles y El Redín de Pamplona ofrecieron dos becas, y la asociación juvenil Caudiel, de Castellón, presentó productos típicos de la tierra.

En la oración de las familias se pidió por el próximo 25 aniversario del pontificado de Juan Pablo II y se recordó el Año del Rosario: "hemos comprobado que "la familia que reza unida, permanece unida", como escribe el mismo Pontífice.

Festival folclórico

Tras el almuerzo, los asistentes disfrutaron del Festival folclórico con cantos regionales, en el que participaron grupos de Estados Unidos, Nigeria y de distintas comunidades autónomas del país. La cantante María Luz Martínez, componente de Los Xustos, grupo más antiguo de Asturias, ha interpretado una tonada y una canción a la Santina de Covadonga.

Otros grupos que actuaron fueron; los gaiteros de Carril y Puente Areas, con sendos recitales de gaitas; un grupo de jóvenes del Club Almenara que cantaron y bailaron dos jotas aragonesas y una coral de niñas de la iglesia de Montalegre, que interpretaron varias actuaciones.

Procesión por la explanada

Por la tarde, la virgen peregrina de Torreciudad salió en procesión alrededor de la explanada, durante el rezó el rosario, acompañada por el numeroso público asistente. Acto seguido, la exposición y bendición con el Santísimo en el altar exterior pusieron punto y final a una jornada, en la que brilló el sol desde primeras horas de la mañana y animó el ambiente festivo.

Autoridades asistentes

Entre los participantes, ha destacado la presencia de Blanca Blasco, directora general de la familia del Gobierno de Aragón, que ha resaltado que "hemos querido estar presente en este día de la familia porque consideramos que la familia es el núcleo de la sociedad, y ahí es donde se siembra la semilla de todos los valores".

"Mi presencia aquí –ha continuadoha sido no solamente para valorar la organización, sino apoyar a la familia y vengo en representación de todas las familias de Aragón", para apuntar que "espero que la familia vaya resurgiendo y sepamos dar ese valor tan importante que es para todos nuestra familia y la de los demás".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/miles-de-familias-piden-por-la-paz-en-el-mundo-a-la-virgen-de-torreciudad/</u> (16/12/2025)